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２０１９年１２月１日               NO,６３１ 

 

  利根小学校の青い目の人形 

 利根小学校には、明治２０年（１８８ 

８）から２０年以上を日本ですごしたア 

メリカの宣教師、シドニー・ギューリッ 

ク氏から昭和２年（１９２７）に贈られ 

た青い目の人形のメリーちゃんが（写真 

右）大切に保管されています。 

 ギューリック氏は、当時、悪化する日米関係を嘆き、「子

どもの心は、友情であふれている。子どもの時から理解と

親善を深めたい」と考え、アメリカの人形を日本に贈るこ

とを計画し、平和と友情の親善大使として１２，７３９体

が全国の小学校や幼稚園に届けられ、各地で盛大な歓迎会

がおこなわれました。（群馬県には１４２体が届けられた） 

 その後、太平洋戦争がおこりアメリカは敵国となり、青い

目の人形は敵国の人形として、多くが壊されてしまいした。 

 利根小の青い目の人形は、当時の教頭先生がひそかに保管

し、昭和４８年（１９７３）にＮＨＫ

の番組で紹介され、青い目の人形の関

心を高めるきっかけとなりました。 

          昭和６２年（１９８７）には、ギュー

リック３世からエリカちゃん（写真左）

が贈られ、平成３年（１９９１）には

ギューリック３世が来校しました。 
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 沼田市国際交流協会は１１月２４日、沼田市国際交流協会２０周年記念

事業「国際交流フェスティバル」を中央公民館で開き多くの市民が訪れ、

外国料理の試食や日本舞踊、インドネシアの踊りなどを楽しみました。 

                料理の試食には、ドイツのプレッセル        

とチーズディップ、タイのガパオライ

ス、ココナッツタピオカ、ベトナムの春

巻き、揚げ団子、インドネシアのマンテ

ンスープなど１０カ国、１７品目がそれ

ぞれ約３００食分用意されましたが、開

始早々になくなるなど大人気でした。 

 

 小牧市でも全国の市町村で大きな課題となっている中

心市街地の空洞化がすすみ、にぎわい事業に「小牧にぎ

わい隊」が市民協働として取り組まれていました。 

 「小牧にぎわい隊」は、商店街、商業者、市民活動団

体と小牧市によって平成２２年（２０１０）３月に結成

され、小牧城見市、小牧バル、にぎわいフリーマーケッ

トなどのイベント事業、ホームページ、Ｆａｃｅｂｏｏ

ｋなどによる情報発信、空き店舗の活用としてのカルチ

ャースクールなどに取り組んでいました。 

 商店街全体に広げることやメンバーをどのように増や

し、さらに「にぎわい」を大きくするかが課題でした。 

 

 大東議員は１１月２３日、街頭から「桜を見る会」の

全容を明らかにし、税金と国政の「私物化」をただすた

めに市民と野党が力を合わせようと訴えました。 

               安倍首相が、後援会の

ために利用した疑惑や

「前夜祭」の不可解さな

どを指摘し、声をあげ、

全容を明らかにさせまし

ょうとよびかけました。 

 沼田給食センターと白沢調理場、利根調理場を統合し、旧利根西小の跡

地（利根町大原）で新しい給食センターの建設がすすめられています。 

 新しい給食センターでは、給食セン 

ターとしては日本ではじめてといわれ 

ている精米施設も設置される予定です。 

 利根沼田産のお米を使い、週３回程 

度米飯給食をおこなう予定です。 

 新給食センターは来年３月に完成し、 

２学期から使用される予定です。 


